

Communiqué de presse

40 ans après la découverte du VIH, n'oublions pas l'importance du soutien psychologique

Luxembourg, le 1^{er} décembre 2023 – Le service HIV Berodung de la Croix-Rouge luxembourgeoise, qui fête ses 35 ans cette année, rappelle les nombreuses possibilités de soutien, notamment psychologique, pour les personnes séropositives.

« Le service HIV Berodung de la Croix-Rouge luxembourgeoise se fonde sur deux piliers : le soutien psycho-médico-social d'une part, et la prévention d'autre part » rappelle Laurence Mortier, chargée de direction de ce service de santé de référence au niveau national.

Lancée en 1988, l'offre de l'HIV Berodung a pu énormément évoluer au gré des années et du développement des outils de prévention. Initialement, le service comptait deux personnes, un psychologue et une bénévole. « Aujourd'hui nous sommes 16 et nous pouvons offrir un soutien psycho-social à toute personne séropositive intéressée sur le territoire du Grand-Duché, tout en menant des actions de sensibilisation. » poursuit Laurence.

L'accompagnement psychologique dépend beaucoup des besoins de la personne qui en bénéficie, il permet un soutien au moment de l'annonce de la séropositivité, pour réussir à en parler à ses proches, ou faire face à des discriminations qui demeurent. Il est gratuit. Pour en bénéficier, vous pouvez prendre rendez-vous au numéro 2755-4500, ou par mail à hivberodung@croix-rouge.lu

L'autre volet des activités du service couvre la prévention, qui se décline en actions de formation et sensibilisations, ainsi que le dépistage. La liste des permanences et des moyens de dépistage est disponible sur [Croix-Rouge.lu](https://www.croix-rouge.lu).

Actions organisées par le service HIV Berodung dans le cadre de la journée mondiale

- **Des distributions de préservatifs et de rubans rouges** auront lieu de 7h30 et 9h30 en gare de Luxembourg et au funiculaire du Pfaffenthal, ainsi qu'au Shopping Center Cloche d'Or au niveau de l'entrée principale de 11h30 à 14h.

Enfin, des distributions et un **dépistage DIMPS** auront lieu à Hamilius de 11h30 à 14h30.

- **Une soirée de solidarité** présentera les lauréats du concours « Art On T-Shirt » ainsi que l'exposition des projets, organisé cette année autour du thème « My Party, My Safety » dans le but de sensibiliser le public à l'importance de se protéger même quand on fait la fête.

Le service tient à remercier les partenaires de cette soirée : CAP4LAB, POST Luxembourg et Intrépide, ainsi qu'à Mme Yoko et au groupe de musique RedSax qui animeront la soirée.

- Du 24 novembre au premier décembre, des « **Love Baguette** » ont été proposées à la vente en collaboration avec la confiserie Namur. La Love Baguette, façonnée en forme de ruban rouge, fait référence au célèbre symbole de solidarité avec les personnes vivant avec le VIH. Pour chaque Love Baguette achetée, 1€ est reversé au service HIV Berodung de la

Croix-Rouge pour développer des projets de prévention et permettre la réalisation d'activités destinées aux personnes vivant avec le VIH.

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 000 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Service Communication
Caroline Fréchar / Aurore Dobosz
+352 27 55-2100
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>